



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

No 10 - 21/11/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici pour vous quelques informations de l'école avant le weekend.

REGLEMENT INTERIEUR

Le 1^{er} conseil d'école de l'année scolaire 2025/2026 a validé la nouvelle version du règlement intérieur de notre établissement. Vous pouvez le trouver dans sa version actualisée sur notre site internet [ICI](#).

OPERATION TROTTINETTES BIEN RANGEES !

A partir de ce lundi 24 novembre, une opération d'une semaine sera menée par les délégués des classes de CE2, CM1 et CM2 à l'entrée de l'école pour sensibiliser les usagers à bien ranger les trottinettes devant l'école.

SORTIE DES CE2 : RECYCLAGE

Les deux classes de CE2 partent la semaine prochaine en sortie avec l'enseignante Ms Sheridan qui enseigne les sciences en anglais. Ils vont visiter le centre de recyclage des déchets de Wandsworth. Ils vont découvrir le trajet des déchets et la possibilité d'en réduire leur quantité, de les réutiliser ou de les recycler (REDUCE-REUSE-RECYCLE) pour le bien de notre planète. Ils pourront apprécier la montagne de déchets apportés par les 500 camions quotidiens et observer leur tri et leur transformation en énormes cubes de bouteilles en plastiques écrasées, de cannettes écrasées ou de cartons et papier à recycler !

A GIFT FOR A SMILE

Nous sommes ravis d'annoncer que l'école Jacques Prévert participera à l'opération « **Un Cadeau pour un Sourire** » afin de soutenir, une fois encore cette année, le **Great Ormond Street Hospital (GOSH)**, en partenariat avec la **Fondation Gaspard's Arc**.

Du mercredi **26 novembre au 10 décembre**, les familles pourront déposer des **dons de jouets** à l'accueil de l'école.

Ces jouets seront ensuite distribués par les équipes de Gaspard's Arc et du GOSH aux enfants pour Noël.

La **Fondation Gaspard's Arc** a été créée en 2019 par une maman de la communauté locale (de Larmenier Sacred Heart) après que son fils Gaspard a été diagnostiqué d'un **rhabdomyosarcome de stade 3**, afin de soutenir la recherche sur les cancers infantiles.

LA PERIODE FESTIVE DE DECEMBRE APPROCHE !

➤ **CHRISTMAS JUMPER DAY**

Le **Christmas Jumper Day** est un événement caritatif organisé chaque année, au Royaume-Uni, par l'association **Save the Children**. Le principe est simple:

- On porte un **pull de Noël** (souvent amusant, kitsch ou décoré de motifs festifs).
- On fait un **don**, petit ou grand, à Save the Children.
- Les fonds collectés servent à **soutenir des projets pour les enfants** dans le monde (santé, éducation, protection...).

Cette année encore, l'Ecole Jacques Prévert participe à cette opération jeudi 11 décembre 2025. A cette occasion, vos enfants pourront venir à l'école vêtus de leur plus beau pull de Noël !



- Nous pouvons déjà annoncer que nos élèves se rendront à des spectacles les matins des jours indiqués :
 - Le **3 décembre**, les PS iront voir « Father Christmas » au Lyric Hammersmith Theatre
 - Le **4 décembre** les CE1B, CE2A, CE2B, CM2B iront voir au Lyric Hammersmith Theatre le Pantomime Jack and the Beanstalk
 - Le **16 décembre**, les MS et GS iront voir au Polka Theatre « The Snowflake », spectacle basé sur l'histoire de Noël de Benji Davies.
 - Le **16 décembre**, les CPB, CPA, CE1A, CM1A/CM2A et CM1B iront voir au Lyric Hammersmith Theatre le Pantomime Jack and the Beanstalk
- Nos élèves se produiront aussi devant les familles pour les traditionnelles chorales de fin décembre :

PS

Mercredi 10 décembre à 9h30 Salle Holy Trinity (café/gâteaux à Holy Trinity en attendant pour les familles à partir de 9h)

MS, GS, CP

Concert : **mercredi 17 décembre à 10h Eglise St Mary's** (café/gâteaux à Holy Trinity pour les familles en attendant à partir de 9h)

CE1 + CE2

Concert : **mardi 16 décembre à 18h15 Eglise St Mary's** (kinderpunch dans le parc avant la représentation)

CM1+CM2

Concert : **lundi 15 décembre à 18h15 Eglise St Mary's** (kinderpunch dans le parc avant la représentation)

MENU de la semaine du 24/11/2025 [ICI](#)

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,
here is some information from the school before the weekend.

SCHOOL RULES

The first School Council of the 2025/2026 school year has approved the updated version of our school's internal rules. You can find the revised document on our website [HERE](#).

SCOOTERS PROPERLY PARKED!

Starting Monday 24 November, a one-week initiative will be carried out by the class representatives of CE2, CM1 and CM2 at the school entrance to raise awareness among families and pupils about the importance of parking scooters neatly in front of the school.

CE2 OUTING: RECYCLING

The two CE2 classes will be going on a trip next week with Ms Sheridan, who teaches Science in English. They will be visiting the Wandsworth waste recycling centre. The children will learn about the journey of waste and how we can reduce, reuse or recycle it (REDUCE–REUSE–RECYCLE) for the good of our planet.



They will also see the huge mountain of waste brought in daily by 500 lorries, and observe how it is sorted and transformed into large compressed cubes of plastic bottles, crushed cans, or cardboard and paper ready for recycling!

A GIFT FOR A SMILE

We are delighted to announce that Jacques Prévert School will be taking part in the “A Gift for a Smile” initiative to support Great Ormond Street Hospital (GOSH), once again this year, in partnership with the Gaspard’s Arc Foundation.

From Wednesday 26 November to 10 December, families will be able to drop off toy donations at the school reception.

These toys will then be distributed to the children for Christmas by the teams at Gaspard’s Arc and GOSH.

The Gaspard’s Arc Foundation was created in 2019 by a local mother (from Larmenier Sacred Heart) after her son Gaspard was diagnosed with stage 3 rhabdomyosarcoma, with the aim of supporting research on childhood cancers.

THE DECEMBER FESTIVE SEASON IS APPROACHING!

• FESTIVE OUTINGS

We can already confirm that our pupils will be attending various shows on the mornings of the following dates:

- **3 December:** PS will attend *Father Christmas* at the Lyric Hammersmith Theatre
- **4 December:** CE1B, CE2A, CE2B and CM2B will attend the pantomime *Jack and the Beanstalk* at the Lyric Hammersmith Theatre
- **16 December:** MS and GS will see *The Snowflake*, a show based on Benji Davies’ Christmas story, at the Polka Theatre
- **16 December:** CPB, CPA, CE1A, CM1A/CM2A and CM1B will attend the pantomime *Jack and the Beanstalk* at the Lyric Hammersmith Theatre

• CHRISTMAS JUMPER DAY

Christmas Jumper Day is a charity event organised every year in the United Kingdom by Save the Children.

The idea is simple:

- Wear a Christmas jumper (often fun, kitsch or decorated with festive patterns)
- Donate, big or small, to Save the Children
- The money raised helps fund projects supporting children around the world (health, education, protection...)

Once again, this year, Jacques Prévert School will take part on **Thursday 11 December 2025**. Children are invited to come to school wearing their finest Christmas jumpers!

• DECEMBER CHOIRS

Our pupils will also perform for families at the traditional end-of-December concerts:

PS

Wednesday 10 December at 9:30am — Holy Trinity Hall
(coffee/cake at Holy Trinity for families from 9am while waiting)

MS, GS, CP

Concert: Wednesday 17 December at 10am — St Mary’s Church
(coffee/cake at Holy Trinity for families from 9am while waiting)



CE1 + CE2

Concert: Tuesday 16 December at 6:15pm — St Mary's Church
(kinderpunsch served in the park before the performance)

CM1 + CM2

Concert: Monday 15 December at 6:15pm — St Mary's Church
(kinderpunsch served in the park before the performance)

[MENU for the week of 24/11/2025 HERE](#)

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School